Maladies à transmission vectorielle
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Résumé 
Les maladies vectorielles sont un groupe de pathologies transmises par des vecteurs : des organismes qui peuvent transmettre des maladies infectieuses à l'homme entre humains ou à partir d'animaux. En général, les vecteurs sont des arthropodes suceurs de sang qui ingèrent les micro-organismes pathogènes de l'hôte (humain ou animal) infecté au cours du repas sanguin et les injectent à un nouvel hôte lors du repas sanguin suivant. En raison de leur importance zoonotique, les maladies à transmission vectorielle font l'objet de plusieurs études et enquêtes ; elles affectent la santé animale et humaine dans le monde entier. Certaines de ces maladies, comme le paludisme, la leishmaniose viscérale et la dengue, sont mortelles si elles ne sont pas traitées. Selon l'OMS, elles représentent 17 % de la charge mondiale estimée de toutes les maladies infectieuses, causant plus d'un million de décès par an. Elles sont considérées comme des maladies affectant les plus pauvres des pauvres car elles sont endémiques là où la pauvreté existe. La dynamique de propagation sauvage de ces agents pathogènes rend nécessaire une meilleure compréhension de leur biologie, écologie, cycle de transmission, traitement et contrôle. Le présent E-poster représente un compendium sur les maladies vectorielles, pour définir les espèces les plus importantes impliquées, les effets qu'elles provoquent, leur impact sur l'économie mondiale, la principale méthode de contrôle de ces pathologies est discutée, les aspects pratiques du diagnostic et enfin les maladies de grande importance causées par ces vecteurs sont listées.
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Vector-borne diseases are a group of pathologies transmitted by vectors: organisms that can pass on infectious diseases to humans between humans or from animals. Generally, vectors are blood-sucking arthropods that ingest pathogenic microorganisms from the host (human or animal) infected during the blood meal and inject them into a new host in the blood meal afterwards. Due to their zoonotic importance, Vector-borne diseases are the subject of several studies and investigations; they affect animal and human health worldwide. Some of these illnesses, such as malaria, visceral leishmaniasis, and dengue fever, are fatal if left untreated. According to the OMS, they account for 17% of the estimated global burden of all infectious diseases, causing more than 1 million deaths annually. They are considered as diseases affecting the poorest of the poor by being endemic where poverty exists. With the wild spreading dynamic of these pathogens comes the relevancy of a better understanding: their biology, ecology, transmission cycle, treatment, and control. The present E-poster represent a compendium on Vector-borne diseases, to define the most important species involved, the effects they cause, their impact on the global economy, the main method of controlling these pathologies is discussed, practical aspects of diagnosis and finally diseases of great importance caused by these vectors are listed.
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